



Marc-Antoine Dilhac (PhD, Paris 1 Panthéon-Sorbonne) est un professeur d'éthique et de philosophie politique à l'Université de Montréal et membre associé de Mila – Institut québécois d'intelligence artificielle. Il est actuellement titulaire d'une Chaire CIFAR en éthique de l'IA (2019-2024), et a été titulaire de la Chaire de recherche du Canada en éthique publique et théorie politique (2014-2019). Il s'est spécialisé dans les théories de la démocratie et de la justice sociale, ainsi que dans les questions d'éthique appliquée. Ses recherches actuelles portent sur les impacts éthiques et sociaux de l'IA et sur les questions de gouvernance et de design institutionnel, avec un intérêt particulier sur la façon dont les nouvelles technologies modifient les relations publiques et les structures politiques. En 2017, il a lancé le projet de la Déclaration de Montréal pour un développement responsable de l'IA et a présidé son comité scientifique. En 2020, en tant que directeur d'Algora Lab, il a conduit un processus de délibération internationale dans le cadre de la consultation de l'UNESCO sur sa recommandation sur l'éthique de l'IA. En 2019, il fonde Algora Lab, un laboratoire interdisciplinaire faisant progresser la recherche sur l'éthique de l'IA et développant une approche délibérative de la gouvernance de l'IA et des technologies numériques. Il est codirecteur des délibérations à l'Observatoire international sur les impacts sociaux de l'IA et du numérique (OBVIA), et contribue à l'Observatoire des politiques de l'OCDE (OECD.AI) en tant que membre de son réseau d'experts ONE.AI. Il siège au Conseil consultatif sur l'IA du gouvernement du Canada et copréside son Groupe de travail sur la sensibilisation du public..